
PlantaDoce.

Empresa

Fipse entrega más de 500.000 euros a proyectos de innovación en sanidad

La fundación sanitaria reconoce de esta manera a dieciocho proyectos innovadores. La subvención está concedida a fondo perdido.

PlantaDoce
2 feb 2018 - 11:48

La Fundación para la Innovación y la Prospectiva en Salud en España (Fipse) ha promocionado con 511.570 euros a dieciocho proyectos de innovación en salud en el marco de la IV Convocatoria Fipse de Financiación de Estudios de Viabilidad de las Innovaciones en Salud.

La subvención, concedida a fondo perdido, hasta un máximo de 35.000 euros, permitirá analizar la viabilidad comercial de estas iniciativas para materializarse en productos o servicios aplicables en el Sistema de Salud.

Los proyectos seleccionados, de los que una tercera parte están promovidos por investigadoras, provienen del entorno hospitalario de Madrid, Cataluña, Andalucía, Valencia, Galicia y Cantabria, en ámbitos como nuevos sistemas de diagnóstico y prevención, nuevas terapias, nuevos dispositivos médicos, aplicaciones informáticas y mejoras asistenciales.

“Nuestra experiencia acumulada en convocatorias anteriores es muy positiva y estamos convencidos que en breve veremos como gracias a la innovación solucionaremos muchos de los problemas de sostenibilidad de nuestro Sistema de Salud”, ha explicado Alfonso Beltrán, director general de Fipse.